

# 第1回 若林区 吹奏楽 フェスティバル

レポート

開催日時	令和4年1月10日（土）14:00から15:30まで
開催場所	仙台市若林区文化センターホール
来場者数	310人
主催	若林区文化センター・若林区中央市民センター

## 吹奏楽で地域の魅力の発信を！

若林区吹奏楽フェスティバルは、地域の文化資源である地元の中学校・高等学校の吹奏楽部の皆様をお招きし、多くの方々に音楽を通して感動と喜びをお届けするとともに、その魅力や活力などを地域に発信する機会となることを目指して初めて開催しました。

一昨年から続く新型コロナウイルス感染症の拡大により、社会活動が大きく制限されました。音楽催事をはじめ、多くの芸術活動・公演も中止や延期となり、披露する機会がほとんど失われてきました。こうしたなか、吹奏楽フェスティバルでは感染防止対策を取りながら、仙台市立南小泉中学校、仙台市立八軒中学校吹、聖ウルスラ学院英智高等学校の三校の吹奏楽部に演奏を披露して頂きました。

懸命に吹奏楽の練習に取り組んできた中学生・高校生の皆様には、日頃の成果を思う存分に発揮していただき、また、素晴らしい演奏を通して、ご来場の皆様には楽しいひと時を過ごし、少しでも晴々とした気持ちになって頂けたのではないかと思います。

開催にあたりましては、多くの皆様から多大なご協力を賜りましたことに深く感謝を申し上げます。また、寒いなか足をお運び頂きコンサートをご覧いただきましたお客様、大変ありがとうございました。



## 仙台市立南小泉中学校 吹奏楽部



吹奏楽フェスティバルのオープニングを飾っていただいたのは、仙台市立南小泉中学校吹奏楽部の皆様。邦楽ポップスの演奏は、コロナ禍に負けない中学生らしい若々しさを大いに感じさせてくれました。

- ♪ 感電
- ♪ 怪物
- ♪ ルパン三世のテーマ



## 仙台市立八軒中学校 吹奏楽部



続いては仙台市立八軒中学校 吹奏楽部の皆様による演奏。メンバーの人数が少ないながらも、部員のまとまり・絆を強く感じさせてくれる、一体感のある演奏を披露していただきました。

- ♪ トウッティ
- ♪ ユーモレスク
- ♪ カイト
- ♪ 銀河鉄道999



## 聖ウルスラ学院英智高等学校吹奏楽部



部員100名を超える聖ウルスラ学院英智高等学校吹奏楽部様（ウル吹）のみなさん。重厚な曲からポップスまで、圧巻の演奏を披露してくださいました。

振付を取り入れたマーチングでフェスティバルのラストを鮮やかに飾っていただきました。

- ♪ アルセナール
- ♪ ラッキードラゴン～第五福竜丸の記憶～
- ♪ ダイヤモンド
- ♪ 夢はひそかに～American Pop Ver.～
- ♪ フィンガー5コレクション



## ご来場いただいたお客様へ

---



若林区吹奏楽フェスティバルをご覧にいらしていただき、また、出演者へのたくさんの拍手や温かい励ましのお言葉をいただき、ありがとうございました。

ご来場いただいた310人のお客様には、「皆さん一生懸命で感動しました」、「素晴らしい演奏でした、次回も楽しみにしています」といったお声を頂戴するなど、大変ご満足いただいた様子でした。